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                                 Уважаемые избиратели! 
Пришло время отчета перед своими избирателями о проделанной 

работе за 2024 год в качестве депутата Муниципального совета 

Волновахского муниципального округа первого созыва. 
Должен отметить, что подобные отчеты имеют очень большое 

значение в работе каждого депутата. Такой экзамен перед людьми 

делает работу депутатов более прозрачной. Отчеты знакомят 
избирателей с реальными делами и событиями, которые имеют место 

в жизни округа. 
Наиболее важной частью своей работы считаю защиту интересов 

граждан – решение личных и коллективных вопросов. 
Главными составляющими успеха считаю открытый диалог с 

жителями нашего муниципального округа, обсуждение всех 

происходящих процессов в обществе и совместное принятие решений 

по всем направлениям законотворческой и общественно-
политической жизни. 

В минувший год нам удалось решить немало текущих и острых 
проблем, стоявших перед округом. 
     Так же хочу поблагодарить администрацию округа, специалистов 

всех отделов, поскольку за исполнением выявленных жителями 

потребностей я обращался регулярно во все профильные отделы, и 

практически всегда видел открытость и желание найти пути решения 



проблем провести работу по их устранению. 

СВЕДЕНИЯ О ДЕПУТАТЕ: 
Депутат Муниципального совета Волновахского муниципального округа 

первого созыва. 
 Выдвинут от ВПП «Единая Россия». 
 Член ВПП «Единая Россия». 
 Член фракции «Единая Россия». 

 Член постоянного комитета по бюджетным вопросам, экономике и 

инвестициям. 
Моя работа предполагает несколько направлений, каждому                              

из которых я уделял максимальное внимание и старался тщательно 

проработать: 
1.Участие в заседаниях Волновахского муниципального совета 

Донецкой Народной Республики; 
2. Участие в работе постоянного комитета по бюджетным 

вопросам, экономике и инвестициям; 
3. Прием граждан и решение их вопросов; 

4. Участие в мероприятиях и акциях. 
 

1. Участие в работе Волновахского муниципального совета  
 

 
 

В 2024 году принял участие в 19 заседаниях Волновахского 
муниципального совета Донецкой Народной Республики, а также в 17 



заседаниях постоянного комитета по бюджетным вопросам, экономике 

и инвестициям.  

В ходе заседаний постоянного комитета принимал 

непосредственное участие в подготовке 52 вопросов для дальнейшего 

рассмотрения на заседаниях Волновахского муниципального совета. 

 К ведению постоянного комитета по бюджетным вопросам, 
экономике и  инвестициям относятся следующие вопросы: 

   1) рассматривает проект бюджета Волновахского муниципального 
округа и отчет о его исполнении; 

 2) рассматривает проекты планов и программ экономического 
развития муниципального округа, дает по ним заключения; 

 3) организует и проводит публичные слушания по проекту 

бюджета и отчету о его исполнении, проектам планов и программ 

экономического развития района; 

 4) дает заключения по проектам решений о введении местных 
налогов и сборов, осуществлению расходов из местного бюджета, 

представленных администрацией района; 

 5) контролирует соблюдение бюджетного процесса в 

муниципальном районе; 

 6) рассматривает вопросы, касающиеся состояния дел по 
поступлению средств в бюджет муниципального округа; 

   7) рассматривает проекты документов, касающихся порядка 
управления и распоряжения муниципальной собственностью округа, 
вопросы передачи ее в муниципальную собственность поселений, в 
государственную собственность Донецкой Народной Республики, 
Российской Федерации; 
 8) готовит предложения по созданию муниципальных 

предприятий, совершенствованию их деятельности; 

     9) рассматривает вопросы использования земель, природных 
ресурсов; - принимает к рассмотрению иные вопросы, касающиеся 
положения дел в сфере экономики и финансов. 



2. Работа с избирателями 
Для построения наиболее эффективной работы необходимо знать                

и понимать текущие проблемы жителей муниципального округа.                              

За отчетный период приемы граждан осуществлялись на 

систематической основе в соответствии с утвержденными графиками. 

Все поступившие обращения были рассмотрены в установленном 

законом порядке, ни один вопрос не остался без внимания и своего 

разрешения, были даны подробные разъяснения, приняты конкретные 

решения, оказано необходимое содействие. 
За отчетный период мной проведено 4 личных приема граждан                       

по адресу ул. Ленина, д.6В.  

  
В мой адрес поступило 8 письменных и устных обращений, 5                   

из которых решены положительно, по 2 обращениям даны подробные 

разъяснения, а решение 1 вопросов находится в работе, взято на 

контроль. 
К сожалению, есть вопросы, которые решить технически                                  

или финансово очень сложно, но мы, в любом случае, работаем                                
над их решением. 

Мной в различные организации и инстанции были направлены 

письма, озвучивающие просьбы жителей.  
Среди поступивших вопросов лидирующую позицию занимают 

вопросы предоставления жилищно-коммунальных услуг, 

транспортное сообщение и ремонт дорог, так же серьезной проблемой 

является вывоз твердых бытовых отходов, уборка мест их 

складирования.  
Хочу подчеркнуть, что поиск оптимального решения регулируется 

рамками действующего нормативно-правового поля и формы 
деятельности органов местного самоуправления. 



3. Участие в мероприятиях 
16 января принял участие в сборе 

подписей в поддержку кандидата в 

президенты России Владимира 

Владимировича Путина. 
Сбор подписей проходил на базе 

общественной приемной ОД «ДР»      
г. Волноваха. 

 

29 марта принял участие в 

международной акции «Сад 

памяти», направленной на 

посадку деревьев и растений в 

память о погибших. В рамках 

экологической инициативы были 

высажены такие растения, как 

можжевельник и туя шаровидная. 

 
8 апреля принял участие в высадке 

саженцев сосны в рамках акции 

«Сад Памяти» в Мангушком 
муниципальном округе. 
В акции приняли участие 500 

человек - волонтеров, жителей 

Республики, представителей 

Курской области – региона-шефа 

Мангушского района. 
 
20 апреля принял участие в акции 

«Сдай кровь - спаси жизнь».  
Данные мероприятия подчеркивают 

важность донорства как способа 

спасения жизней. 
 



11 мая принял участие в 

общереспубликанском 

патриотическом 

автопробеге в честь 10-
летия со дня 

провозглашения 

Донецкой Народной 

Республики 
 

4. Освещение деятельности в средствах массовой информации 
Жители города имеют возможность ознакомиться с моей 

депутатской деятельностью в социальной сети: 

 «ВКонтакте» https://vk.com/id790966908  

 
«Одноклассники»   https://ok.ru/profile/583062585456 

 
 

Уважаемые избиратели! 
Прошу Вас и впредь проявлять активность, поскольку нам 

многое предстоит сделать вместе. Надеюсь на совместную 

плодотворную работу, ведь только благодаря диалогу власти и 

общества можно обеспечить конструктивное развитие нашего 

региона! 

https://ok.ru/profile/583062585456

